

Ressort: Entertainment

Nazan Eckes: Es sind nicht mehr Menschen rassistisch

Berlin, 02.05.2014, 15:53 Uhr

GDN - Moderatorin Nazan Eckes denkt nicht, "dass plötzlich mehr Menschen rassistisch orientiert sind oder rechtspopulistisch denken". Sie weigere sich, das zu glauben, sagte Eckes in hr3 bei "Bärbel Schäfer live".

Die deutsch-türkische Moderatorin der Sendung "Deutschland sucht den Superstar" glaubt vielmehr, dass Jugendliche, egal welcher Abstammung, anfällig für "fanatische" Gruppierungen sind, wenn ihnen die Probleme über den Kopf wachsen: "Die Schuld liegt bei den Menschen, die dieses An-die-Hand-nehmen eben nicht machen und das denen überlassen, die das nicht machen sollten."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33966/nazan-eckes-es-sind-nicht-mehr-menschen-rassistisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com